



第5号

～ サレジオ会宣教ニュース～

2009年5月11日

サレジオのミッションにたずさわる会員、若者への宣教師、友人の皆さん！

私は5月のマリア月になると、初期のサレジオ会員たちの大切な知恵を、しばしば自分に繰り返し言い聞かせています。「キリスト者の助けマリアなしに、私たちサレジオ会員は何者でもない」と。これは聖ルイジ・ヴァリアラの言葉です。実際、私たちは、マリアがいつも私たちに先立って歩まれ、私たちの近くにおられ、ご自分の子として私たちを導き、守ってくださるという、すべての大陸の会員たちの体験に耳を傾けることができます。ブエノスアイレスに初期の宣教師たちが建てたあのキリスト者の助け聖マリア大聖堂から、モンゴルの宣教地、ダルカンで働く私たちの若い芸術家の人による扶助者聖母の絵に至るまで、マリアが近くにいてくださるのを私たちは感じるることができます。

2009年9月27日に行われる第140回宣教派遣の35名の宣教師全員を、教会の助け、母であるマリアにゆだねます。最年少者は22歳、そして最年長者は69歳です。

私たちのいるところどこでも、宣教の火が燃えるよう、キリスト者の助けマリアに祈ります。「おとめマリアよ、この世のことをイエスに語りかけ、この世にイエスのことを語りかけるのを私たちが恐れないようにしてください。」（ヨハネ・パウロ二世、アジアの教会51）

宣教顧問 ヴァツラフ・クレメンテ神父

本号の内容

- ・宣教顧問より
- ・新しい宣教師求む（中南米）
- ・2009年5月 サレジオ会の宣教の意向
- ・高齢のマリアに、すべての宣教師をゆだねます
- ・中国のためのキリスト者の助けマリアへの祈り

サレジオ会宣教地、新しい宣教師求む……！（中南米）

管区・国	必要な言語	状況、求められる宣教師の資質
PAR チャコ使徒座代牧区	スペイン語	チャコ使徒座代牧区、少数の年配の会員、宣教活動を再び立ち上げる
ANT キューバ	スペイン語	貧しい国、共産政権、司牧活動のみ、学校はない、会員が少ない
ABB パタゴニア	スペイン語	サレジオ会にゆだねられた代牧区、教会が弱い、司牧者の不足、僻地での宣教活動 マプチーチの人々の中で働く
PER 使徒座代牧区	スペイン語、地元の言語	アマゾンの宣教地—サレジオ会にゆだねられた代牧区、会員が少ない、アシュアールの人々の中での司牧
VEN 使徒座代牧区	スペイン語、地元の言語	アマゾンの宣教地—サレジオ会にゆだねられた代牧区、会員が少ない、ヤノマニの人々の中での司牧
EDU 使徒座代牧区	スペイン語、地元の言語	アマゾンの宣教地—サレジオ会にゆだねられた代牧区、会員が少ない、アシュアール・シユアールの人々の中での司牧

2009年5月 サレジオ会の宣教の意向

＜モンゴルの全サレジオ家族 —SDB、FMAの宣教師、最初のモンゴル人サレジオ協力者会員たち— が、子どもも若者の信仰教育のための活動を、忍耐強く、たゆみなく続けることができますように。＞

1994年に最初の洗礼があったばかりのモンゴルの若い教会は、現在、600人ほどの信徒と、信仰の成長を助ける60人の宣教師がいます。ダルカンの共同体は2005年以来、第一次福音宣教の活動にたずさわり、現在、90人の信徒、30人の求道者の世話をしています。ウランバートルの2つの共同体は、貧しい青少年のための教育活動を行い、司牧を通して各所の若いカトリック共同体を導いています。

高間のマリアに、すべての宣教師をゆだねます

今日、教会には今までに、すべての人とすべての民族に、あかしと言葉をもって福音をもたらす機会があります。わたしは新しい宣教の時代のあけぼのを見ています。すべてのキリスト者と宣教者たち、とくに若い教会が、寛大さと聖性をもって、わたしたちの時代の呼びかけと挑戦にこたえるなら、このあけぼのは、豊かな収穫をもたらす、輝く日となるでしょう。

キリストの昇天の後の使徒たちのように、聖靈に祈り、宣教の命令を果たすための力と勇気を得るために、教会は「イエスの母マリアと心を合わせて」（使徒言行録1・14）
高間に集まらなければなりません。わたしたちも使徒たちのように聖靈によって変えられ、尊かれなければならないのです。

第三の千年期に入る直前にあたり、全教会は救いのわざに喜んで協力することによって、キリストの秘義をいっそう真剣に生きるよう招かれています。教会は、母であり手本であるマリアとともに、またマリアの模範に従ってこれを行います。マリアは、人類を再生させるための教会の使徒的使命に協力するすべての人に働きかける、あの母性愛の模範です。したがって、「教会は、キリストの現存によって支えられながら、世の完成にいたるまでの時を歩み、再び来られる主を迎えようとしています。しかし……教会は、かつておとめマリアが『信仰の旅路を進めた』その道筋に沿って進んでいます」（ヨハネ・パウロ二世回勅「救い主の母Redemptoris Mater」2）。

「完全にキリストを志向し、キリストの救いの力を示すことに向けられたマリアの仲介」（同22）に、わたしは教会と、とくに現代世界において宣教活動の命令の遂行にかかる人々をゆだねます。

（ヨハネ・パウロ二世、回勅『救い主の使命』92）



モンゴルの最初のコペラトリー（サレジオ協力者会員）たちとクレメンテ神父



モンゴル、ダルカンのバヤーさんによる扶助者
聖母マリア。教師であるバヤーさんは、洗礼を
受けるために勉強中の求道者。

中国のためのキリスト者の助けマリアへの祈り

聖なるおとめ、キリスト者の助け
キリストの母、中国の守護者、導き手なるマリアよ、母なるあなたの世話をゆだねられた教会のため、
中国の民と若者たちのために取り組してください。

御父の愛の計画を知りたいという願い、キリストの福音を受け入れる勇気、聖靈のうちに成長しようとする意向を、
すべての人のうちに満たしてください。

あらゆる恩を、あなたの子らから遠ざけてください。物質主義や宗教的無関心から子らをお守りください。
あなたの子らのうちに、神のみ国に忠実に仕える聖なる召し出しを興してください。

父ドン・ボスコが予見した奇跡を信頼のうちに待つ私たちにもまた、
ドン・ボスコと同じ深い信仰、靈魂への情熱と渴きをお与えください。
私たちが、自分たちのカリスマに、また美しい見捨てられた若者たちを優先することに、忠実なものとなりますように。

夢見る勇気、挑戦する大胆さ、愛の行いにおける知恵、使命に全面的に献身するための堅忍、
あなたご自身の清さを映す清い生き方を、私たちにお与えください。

カナで御子の詩を早められたように、今、同じように母の配慮を示したいという切なる御心を表し、
あなたの御子に聞き從う自由、平和、喜びを味わう日がすみやかに来るよう、
あなたの民のために取り組してください。アーメン。